

Les élèves des cours moyens de l'école Roger Sudre vous invitent  
à la plantation de l'arbre de la laïcité



Depuis le début de cette année scolaire, les élèves de trois classes de CM de l'école Roger Sudre ont œuvré pour mener à bien le projet « Un arbre de la laïcité pour le square Jean Jaurès de Revel ».

Ce projet repose sur différentes activités pédagogiques menées tout au long du premier trimestre et a pour objectif final la plantation d'un petit olivier, symbole pour la laïcité, dans le square Jean Jaurès.

Ce projet a le soutien de la mairie de Revel et de l'Amicale laïque de Revel.

En ces temps difficiles, il semble essentiel d'affirmer et d'afficher notre attachement aux valeurs de notre République et plus particulièrement à la défense de la laïcité.

Aussi, nous comptons sur votre soutien et nous vous invitons à venir le 9 décembre 2015 à 11h30 au square Jean Jaurès assister à la plantation de l'arbre de la laïcité.

Mmes Diez, Neuberg et M. Hons, enseignants de Roger Sudre